

# LE RETOUR DES FLOTS DE GUERISON EN DIRECT DES SERVICES DE GUERISON AVEC LE PASTEUR CHRIS

DU 26 AU 28 JUILLET 2024

Réservez la date ! Préparez-vous à vivre une expérience transformatrice avec le retour des Flots de Guérison en direct des Services de Guérison avec le Pasteur Chris Oyakhilome pour sa 11ème édition du 26 au 28 juillet 2024. Comme annoncé par l'Esprit, cette édition « secouera le monde » en libérant les enfants de Dieu de l'emprise de toute maladie, de tout esclavage et de tout ce qui les afflige, tout en relâchant des effusions de grâce, des bénédictions dynamiques et de fécondité pour tous ceux qui sont connectés.

Il ne fait aucun doute que cet épisode sera une expérience de vie déterminante, alors préparez-vous à une rencontre inoubliable avec l'amour et la puissance de Dieu. Confirmez votre participation sur [www.healingstreams.tv/LHS/fr](http://www.healingstreams.tv/LHS/fr). L'inscription est gratuite et ouverte à tous !

Connu comme la plus grande croisade de guérison au monde, l'émission des Flots de Guérison en direct des Services de Guérison avec le Pasteur Chris a transformé la vie de centaines de millions de personnes malades et troublées, les faisant passer de la maladie à la santé et du péché au salut. Véritable épicerie d'espoir et de guérison divine dans le monde, le programme diffusé en direct dans toutes les langues et dialectes a donné naissance à des milliers de nouvelles églises dans des territoires familiers et nouveaux, grossissant les rangs de l'Église de Dieu sur terre et promouvant la justice dans le monde entier.

Lors de la dernière édition du programme en mars, le pasteur Chris Oyakhilome, fondateur et président de Loveworld Inc. a insisté sur la nécessité de ne jamais abandonner face à des situations ou des circonstances contraires, affirmant : « Nous abandonnons trop tôt ! Jésus nous a dit que tout est possible à celui qui croit. N'abandonnez pas ! »

Les préparatifs de l'événement à venir sont monumentaux, avec des initiatives de prière mondiales et des efforts de sensibilisation en cours pour garantir une atmosphère propice aux miracles et aux rencontres divines. Dans la continuité de l'ère de la DIXIÈME, des millions de saints, de ministres de l'Évangile, de partenaires et d'individus se sont mis en route chaque jour avec enthousiasme pour faire connaître et préparer chaque individu aux miracles attendus en utilisant la Parole de Dieu contenue dans le magazine « Guérir les nations ».

Dans la continuité de la DIXIÈME ère, des millions de saints, de ministres de l'Évangile, de partenaires et d'individus se sont mis en route chaque jour avec enthousiasme pour faire connaître et préparer tout le monde aux miracles attendus en utilisant la Parole de Dieu contenue dans le magazine « Guérison Aux nations ».

Ces innombrables héros méconnus dans chaque ville, nation et continent de la planète, organisent des prières 24 heures sur 24 pour le succès de l'événement sur les nuages de prière de l'école de guérison, mettent en place des centaines de millions de centres de guérison sur place et virtuels partout, et engagent leurs ressources pour que chaque personne connectée au programme puisse l'entendre dans la langue de son cœur.

D'autres rejoignent les rangs et vous pouvez vous aussi contribuer à écrire l'histoire et à transformer la vie de milliards de personnes. Visitez le site [www.prayerclouds.org](http://www.prayerclouds.org) pour choisir un créneau de prière de 15 minutes afin de rendre la puissance disponible chaque jour pour le programme.

À l'approche de ce week-end tant attendu, le monde palpète déjà d'attentes. Un King enthousiaste déclare : « Je m'attends à une méga promotion longtemps attendue dans ma carrière et j'attends avec impatience la guérison massive qui aura lieu lors de cette édition ».

Débordant d'espoir, Kevin déclare : « J'ai hâte de recevoir mon miracle de guérison ! J'ai vécu avec la douleur pendant si longtemps. Tout ce que je veux, c'est une guérison complète de cette douleur que je ne comprends pas ».

Le monde est déjà en pleine effervescence à l'approche de ce week-end tant attendu. Un Roi enthousiaste déclare : « Je m'attends à une méga promotion longtemps attendue dans ma carrière et j'attends avec impatience la guérison massive qui aura lieu lors de cette édition ».

Débordant d'espoir, Kevin déclare : « J'ai hâte de recevoir mon miracle de guérison ! J'ai vécu avec la douleur pendant si longtemps. Tout ce que je veux, c'est une guérison complète de cette douleur que je ne comprends pas ».

Dans le même ordre d'idées, Martins se réjouit : « Je suis très enthousiaste à l'idée de cette 11e édition des flots de guérison. Je me réjouis d'avoir ma première rencontre personnelle avec l'homme de Dieu, le pasteur Chris, et je suis impatient de voir les transformations et les bénédictions qui suivront cette rencontre. »

Lors de la 10e édition commémorative du programme, qui s'est tenue en mars dernier, de nombreux témoignages phénoménaux ont été enregistrés. La fiabilité de la Parole de Dieu a été confirmée par des miracles, des signes et des prodiges sans précédent. À ce jour, les témoignages des transformations étonnantes qui ont eu lieu lors de l'événement continuent d'affluer.

Bobbie, originaire d'Australie, est l'une des personnes dont la vie a pris un tournant décisif lorsqu'elle a participé aux services de guérison en direct avec le pasteur Chris. Pendant plus de dix ans, elle a lutté contre de multiples maladies chroniques, notamment la BPCO, le diabète, le cancer du poumon, une hernie et l'asthme. Après avoir subi une intervention chirurgicale en 2021 pour retirer une partie de ses poumons, elle a dû faire face à des défis permanents aggravés par une fatigue chronique et des douleurs persistantes.

Pendant le service en direct, l'homme de Dieu, le pasteur Chris, s'est adressé à Bobbie sur la ligne de guérison, invoquant la guérison et ordonnant aux maladies de quitter son corps au nom de Jésus-Christ. C'est ainsi qu'elle a été guérie.

Depuis sa guérison, la transformation de Bobbie est tout à fait extraordinaire. Elle se réveille aujourd'hui avec une énergie renouvelée, accomplit ses tâches quotidiennes sans s'épuiser et profite d'une vie sans douleur ni maladie. Bobbie raconte avec joie : « J'ai l'impression de pouvoir tout faire maintenant ! Ce miracle a ramené la liberté dans ma vie. Je peux à nouveau rêver, comme retourner à l'école et explorer de nouvelles opportunités. »

Tout comme Bobbie, le pasteur Samuel a traversé une rude épreuve lorsque ce qui n'était au départ que d'anodines ampoules sur sa jambe s'est

transformé en une maladie débilitante, le confinant au lit pendant des mois et le rendant dépendant de l'aide. Bien qu'il ait essayé des remèdes traditionnels comme l'eau de mer et les traitements à base de plantes, le soulagement semblait inaccessible.

Le point tournant s'est produit lorsqu'il a entendu parler des services de guérison en direct avec le pasteur Chris. Plein d'espoir, le pasteur Samuel a participé au programme. Il raconte : « Lorsque le pasteur Chris a proclamé la guérison divine au nom de Jésus, j'ai connecté ma foi en plaçant l'appareil avec lequel je participais sur mes jambes endolories et j'ai vu un nuage noir sortir de mon pied. Tout à coup, je me suis senti léger. Je me suis levé, j'ai marché et j'ai crié de joie, sachant que j'étais guéri, délivré et libéré !

Quelques jours plus tard, les ampoules et les plaies douloureuses avaient complètement disparu des jambes du pasteur Samuel, qui s'émerveillait du pouvoir miraculeux de guérison de Dieu.

Vous aussi, vous pouvez recevoir votre miracle ! Peu importe la durée, l'impossibilité ou la gravité de la situation ou de la maladie. La Parole de Dieu est suprême, et le nom de Jésus-Christ a toute autorité pour éradiquer n'importe quel mal et renverser n'importe quelle situation pour ton bien. Tout ce que vous avez à faire, c'est de croire !

L'émission sera diffusée en direct sur « Healing Streams TV » dans toutes les langues et sur tous les réseaux « Loveworld », les principales chaînes de télévision locales et les stations de radio du monde entier.

Pour plus d'information, veuillez s'il vous plaît envoyer un email à [info@healingstreams.tv](mailto:info@healingstreams.tv) ou joindre les centres d'appels, sur ces numéros :

+27799675852 (South Africa), +234(1)8885066 (Nigeria), +18327249390 (USA), +12896221634 (Canada), +44(0)3331880710 (UK), +919650096633 (Asia), +917794993762 (India).

## About the Author

<https://www.healingstreams.tv/LHS/fr/>

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)